

桂川中学校

3年生のみなさんへ



祝 卒業

3月15日（金）

卒業おめでとうございます。義務教育が終わります。そして、それぞれの道に歩みだしますね。新型感染症の関係で、戸惑いや不安、いらだちや悲しみの中からのスタートした中学校生活でしたが、最後の1年は、多くの経験をすることができたのではないでしょか？苦しい、窮屈な時期を乗り越え、新たな出発をむかえることは、大きな力となっていることだと思います。

義務教育の中で過ごした9年間はどうでしたか？そのうち6年間は各小学校で過ごされ、3年間、多くの仲間とともに過ごされた中学校生活。自分たちが過ごしたその時間を誇りに、新たな世界で活躍されることを願っています。皆さんの中学校入学時に、川岡東小学校に赴任させていただきましたが、時折学校によっていただいた方々もあり、日々大きく成長される姿を、正門で見守っていました。

保護者の方、地域の方々、先生方、みなさんの成長に関わった方々が節目を祝っています。多くの方々に見守られ、多くの方々とのつながりの中でここまで立派に成長され、そして、新たな1歩を踏み出します。義務教育の9年間の学び、歩いた時間に誇りをもって、この地域で生活をする一人として、堂々と歩んでいってください。卒業、おめでとうございます。

ほら！新しい朝がはじまるよ。それぞれの『道』に輝きあれ！

京都市立川岡東小学校 校長 岡本 雅文

この道より

この道より

武者小路実篤

我を生かす道なし

この道を歩く